

Meret Franke
Uetental 15
440 Liestal

Liestal, 12.5.2021

Rücktritt aus dem Landrat

Lieber Herr Landratspräsident
Liebe Landrätinnen und Landräte
Lieber Herr Regierungspräsident
Liebe Regierungsrätinnen und Regierungsräte

Hiermit erkläre ich meinen Rücktritt als Landrätin per Ende Juni 2021.
Seit meiner Wahl 2019 versuche ich, das Amt als Landrätin neben meiner Familie, meiner beruflichen Tätigkeit und meinem Engagement für Pro Natura Baselland unter einen Hut zu bringen. Nun habe ich mich entschieden, politisch kürzer zu treten, damit ich mich auf die anderen Aufgaben fokussieren kann.
Die Entscheidung ist mir nicht leichtgefallen, denn es war spannend, unseren Kanton mitzugestalten und für mich persönlich eine lehrreiche Zeit. Insbesondere die Arbeit in der Umwelt- und Energiekommission war fachlich interessant und hat mir grosse Freude bereitet.

Auch wenn die persönlichen Kontakte in letzter Zeit etwas zu kurz gekommen sind, habe ich die vielen positiven Begegnungen und den Austausch im Landrat sehr geschätzt und ich möchte mich bei meinen Kolleginnen und Kollegen des Landrates, dem Regierungsrat, der Landeskanzlei und den zahlreichen Mitarbeitenden der Verwaltung für ihr Wissen, ihre Erfahrung und ihre Unterstützung bedanken.

Ich wünsche euch weiterhin viel Freude an eurer Aufgabe und eine Zusammenarbeit, in der die Sache im Vordergrund steht und kreative Lösungen und Kompromisse möglich sind. Tragt Sorge zum Kanton und unserer einzigartigen Natur.

Mit freundlichen Grüssen

